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老实说，最近的市场，交易所的数量一直都在增加，无论是有名还是无名的交易所
，都想分一杯羹。与此同时，有很多交易所在跑路，因为都是短盘子，没有韭菜填
坑就得关闭，这是常见的套路。

今天要来说的这个叫做“支点交易所”。

没错就是那个“给我一个支点，我可以翘起整个地球”的支点，名字虽然取得豪气
，但其实也就不过是个野鸡交易所，还是个连公告都没有就已经了无音讯跑路了的
垃圾平台。

根据非小号上记录，支点国际站（zhidian）成立于2019年2月，注册于新加坡，核
心运营团队来自BAT一线互联网和比特币早期布道者。

而他们官方发行的通证代币也叫做ZD，可以用来抵扣交易所手续费，打新认购、认
证OTC商家等权益。对外，官方还宣布将会持续回购销毁至最终总量2100万为止。

大话虽然说得很好听，但实际上不光是官网，就连白皮书上也没说清楚项目的技术
团队是何方神圣。

连个项目的技术团队都不敢公布出来，是不敢呢？还是没有呢？想必多多少少应该
也是有点问题的吧。

据爆料，虽然经营了这么久，但支点交易所最近十分可疑，极有可能马上跑路。

为什么这么说呢？

那是因为据该交易所的用户所言，就在最近，交易所的网站频频登录不上去，联系
客户加微信，也不见应答，很有可能就是预谋跑路的征兆。当然，这么说也许太过
绝对，但交易所的套路正如你知我知，套路深不可测，防患于未然总是没有坏处的
。

退一万步说，别看支点从2019年到现在支撑了这么久，但其实早在成立当年它就几
乎已经淡出人们的视野了，不然也不至于连续经营了3年之久还是今天这个默默无
闻的地步。

甚至于就在上个月，还有用户爆料在支点交易所买的超零币被莫名其妙的下架了，
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想提也踢不走，甚至就连自己注册的两个账户都看不到金额数量。

而且就在去年2020年，支点交易所就曾因为擅自给用户开单爆仓的事件引起过一番
舆论，类似这种模样的套路只能说被发现的就有这么多，那没被发现的，岂不是更
多了？

种种现象证明，支点交易所就是一个不靠谱的交易所，韭菜收割？那是常有的事，
如果项目方真的要跑路了，希望各位早些做好准备。

事实上，钱进了交易所就不是你的钱了，就只是一串数字在里面波动，即使不在提
现这里耍心机，要是项目方给大家来个锁仓，那数字也就只是数据了，更不用说一
旦跑路，你想投诉都找不到机构。

不得不说，币圈的水太深了，人人都是为自己利益考虑的，表面一套背后一套的人
很多。

远离小交易所，投资还需再谨慎！
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